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C’est important de le savoir.

Les enquêteurs devraient s’y attacher. Le monstre d’Annecy a
rencontré sa femme et l’a épousée en Turquie. Il y a donc
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beaucoup de chances pour qu’elle soit musulmane.

Des journalistes de BFM-TV et de l’AFP ont contacté la femme
de l’agresseur des bébés d’Annecy dans les heures qui ont
suivi le massacre. Lui ont-ils demandé si son mari était
chrétien ? Ils lui ont sûrement posé la question.

Tout le monde voulait savoir si l’agresseur était vraiment
un chrétien comme il le prétendait et comme on nous le
faisait croire. Son ex-épouse était bien placée pour le
savoir. Elle devait savoir s’il fréquentait les mosquées ou
les églises. Elle ne pouvait pas faire un enfant avec un
homme dont elle ne connaissait pas la religion, réelle ou
simulée.

Ils ont donc bien posé la question. Mais, s’ils ont fait
disparaitre la question et « noyé » la réponse, c’est qu’il
y avait quelque chose qui dérangeait.

Imaginez si l’ex-épouse avait répondu : non, ce n’est pas un
chrétien. C’est un bon musulman.

On ne sait pas si la femme de l’agresseur est musulmane. Au
cas où elle l’est, l’agresseur, s’il est chrétien, devait se
convertir à l’islam pour pouvoir l’épouser.

Un chrétien ou une chrétienne ne peut épouser un musulman ou
une musulmane que si il ou elle se convertit à l’islam.

C’est la règle dans tous les pays musulmans.

Je suis rentré au Maroc en 1981 avec ma femme ramenée de
l’Union soviétique où j’avais fait mes études. Elle avait dû
se convertir à l’islam pour que notre mariage soit reconnu
au Maroc. Bah, une petite formalité réglée par un petit
bakchich…

Dans le royaume du Commandeur des croyants, l’acquisition de
la foi ne vaut que plus ou moins un demi kilo de viande…



Le chrétien libanais Omar Sharif l’a fait aussi pour épouser
l’Égyptienne musulmane Faten Hamama.

La Turquie n’échappe pas à cette règle.

Il ne serait pas étonnant qu’en devenant musulman, le mari,
originairement chrétien, s’est retrouvé « déséquilibré ». Ce
qui est tout à fait normal.

Les déséquilibrés, c’est un produit courant en France et en
Europe. Un produit courant les rues, les écoles, les parcs,
les gares, les transports publics…

On voudrait aussi connaître le nom de sa fille. Un nom
musulman, sûrement.

Mais  ni  BFM-TV,  ni  l’AFP,  ni  les  enquêteurs,  ni  les
procureurs  de  la  république  ne  nous  le  diront.

On les comprend.

Leur devise est : « Dormez-bien, les Français. Il ne vous
arrivera aucun mal si vous fermez les yeux, les oreilles et
la bouche ».

Et  les  Français,  les  médias  officiels  surtout,  se  les
ferment…

Messin’Issa


